
COMPTE RENDU

RÉUNION DE QUARTIER CENTRE VILLE / MONTSOURIS
Lundi 18 Mars à 20h00, Salle des Mariages

Nous sommes ravis d'avoir de nouveau accès à la salle des mariages dont la rénovation
touche à sa fin.

Les Olympiades culturelles présentent une nouvelle thématique :

Des ateliers d'écriture seront proposés autour du thème "Être Libre / Être Jeune", où un
vocabulaire commun se constituera. Les poèmes créés seront présentés avec un
accompagnement musical urbain lors de la Fête de l'Amitié le dimanche 30 juin, au centre
de loisirs Jacques Tati. Le 29 juin au même endroit aura lieu la Fête de l'Enfance.

C'est une nouvelle occasion d'échanger avec des personnes de tous âges, pour qui ce
thème évoque des souvenirs et des expériences de vie très variés. Chacun apporte sa
contribution au projet !

Les visites proposées ont été un grand succès :

Les centres de tri AZALYS et CYRENE nous ont accueillis pour la troisième fois, suscitant
toujours un vif intérêt chez les visiteurs.

Une prochaine visite, un samedi matin début juin, pourrait être organisée en fonction des
demandes. N'hésitez pas à nous faire part de votre intérêt par retour de mail. Nous avons
également effectué une deuxième visite à la distillerie du Noyau de Poissy, une découverte à
partager avec modération !

De plus, la CAAPY, association de voitures anciennes, a été très appréciée lors d'une visite
guidée de leur collection entreposée. Cette fois-ci, une visite un samedi a été demandée et
confirmée. Merci de nous indiquer votre intérêt pour que nous puissions l'organiser.



Les festivités à venir :

Journée vélo le samedi 4 mai sur la place du marché de 9h à 12h, avec diverses
animations au programme. Cette journée s'inscrit dans le cadre d'une action nationale que
nous soutenons.

Fête de la Pentecôte le dimanche 19 mai, comprenant une brocante traditionnelle,
l'élection de la Rosière, une friperie spéciale jeunes, et d'autres surprises à découvrir.

Les Foulées Achéroises auront lieu le dimanche 2 juin. Les bénévoles sont les
bienvenus, veuillez contacter le Cloca pour vous impliquer.

N'oublions pas les commémorations, moments de recueillement en mémoire de notre
histoire, ainsi que les diverses programmations culturelles (Pandora, Sax, Bibliothèque),
sportives et associatives dont les informations sont relayées à travers les supports de
communication de la ville.

La parole aux habitants:

Nous avons pris en compte toutes vos propositions et suggestions visant à réduire la
vitesse, et nous y serons vigilants. Bien que nous soyons conscients d'un respect parfois
approximatif des limitations de vitesse, nous avons constaté une réduction significative de la
vitesse lors de la mise en place de telles mesures, d'autant plus que des verbalisations sont
prévues pour les infractions.

Certains d'entre vous ont signalé l'occupation du parvis par des scooters et autres engins
similaires dans la résidence du centre. Veuillez noter que cette zone relève d'une propriété
privée et n'est donc pas soumise au code de la route. Avez-vous bien voté en assemblée
générale pour autoriser la police municipale à intervenir à ce sujet ? À ce jour, cette
autorisation n'a pas été formellement donnée à la police municipale.

Étant donné qu'il s'agit d'un problème relevant du domaine privé, il est nécessaire que le
représentant de la copropriété envoie des courriers recommandés pour faire appliquer le
règlement de la résidence.



Par ailleurs, notez qu'une ouverture de fast-food avec livraisons a été autorisée par la
copropriété, ce qui nécessitera peut-être une révision du règlement adopté lors de
l'assemblée générale.

Nous vous encourageons à envisager une révision du règlement en assemblée générale
afin de proscrire la circulation et le stationnement des deux-roues sur le parvis, et d'en
informer les commerçants concernés par le biais d'une notification officielle. N'oubliez pas
d'afficher clairement cette interdiction.

Démarches en cours suite à vos demandes et observations :

Demande d'emplacement de stationnement balisé pour handicapés : Nous vous
rappelons qu'il faut soumettre cette demande aux services techniques, qui l'étudieront en
collaboration avec la Communauté Urbaine.

Rappel sur les horaires de sortie des containers : Nous avons rappelé les horaires à
respecter pour sortir les containers (à partir de 16h pour une collecte le lundi matin par
exemple) afin de préserver le confort des piétons et des riverains. Nous vous remercions de
prévenir les sociétés de ménage des copropriétés pour qu'elles respectent ces consignes.

Demandes auprès de la Communauté Urbaine (CU) : Nous avons transmis plusieurs
demandes à la CU concernant les comptages, les éclairages défectueux, le sens de
circulation, les passages piétons mal signalés près de l'église, ainsi que le rond-point proche
du Foyer Pompidou dont le marquage au sol est effacé. Le trottoir de la rue Coffinières, côté
pair, a été partiellement rénové (numéro 6), mais une zone en mauvais état persiste du 4bis
à la boulangerie. Nous suivons ces sujets en rappelant que les délais administratifs peuvent
être longs.

Réparation d'une gouttière fuyante : Nous tentons toujours d'obtenir la réparation de la
gouttière fuyante signalée rue de Saint-Germain par le propriétaire.



Installation d'un site de compostage rue des Tourelles : Nous sommes en attente d'un
accord avec les partenaires concernés pour l'installation de ce site de compostage. Nous
soulignons qu'il sera nécessaire de former des volontaires pour entretenir le site.

La prochaine réunion de quartier se tiendra le lundi 24 juin à 20h à la salle des mariages.
En attendant, nous restons à votre écoute pour toute question ou préoccupation.

C. Vaur
E. Beaudichon




